



COLOMBIA

Se ratificó a la administración de **Ecopetrol**, pero hay que hacer evaluación continua: Saúl Kattan

- El presidente de la Junta de **Ecopetrol** le dijo a Bloomberg Línea que se le ha puesto más color del necesario a lo que pasó con la designación de Gustavo Cano



Saúl Kattan fue elegido como el nuevo presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol**

Por María C. Suárez



Últimas cotizaciones

<div style="display: flex; align-items: center;"> <div style="width: 10px; height: 20px; background-color: green; margin-right: 5px;"></div> <div> <p>Dólar 4,972.10 ▲ +0.82%</p> </div> </div>	<div style="display: flex; align-items: center;"> <div style="width: 10px; height: 20px; background-color: green; margin-right: 5px;"></div> <div> <p>BVC 8,070.00 ▲ +215%</p> </div> </div>	<div style="display: flex; align-items: center;"> <div style="width: 10px; height: 20px; background-color: red; margin-right: 5px;"></div> <div> <p>Nasdaq 10,923.67 ▼ -0.59%</p> </div> </div>
--	---	--

Bogotá — Después de lo sucedido la semana pasada con el revés en la designación del excodirector del Banco de la República, Gustavo Cano Sanz, como presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol**, **Bloomberg Línea habló con Saúl Kattan, quien finalmente preside este órgano** y quien guarda una relación estrecha con el presidente Gustavo Petro, también es el actual consejero presidencial para la Transformación Digital.

Síguenos en las redes sociales de Bloomberg Línea Colombia: [Twitter](#), [Facebook](#) e [Instagram](#)

Además, el economista e investigador financiero fue miembro del equipo de empalme del actual Gobierno en el Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y presidente de la Empresa de Telecomunicaciones de Bogotá en 2012, durante la alcaldía del actual mandatario.

PUBLICIDAD

Pues bien, por lo sucedido con Cano está sobre la mesa el interrogante de si habrá

más cambios en el equipo directivo de **Ecopetrol** y, principalmente, si se relevará la gestión de Felipe Bayón, quien preside la petrolera desde 2017 y una decisión que es propia de la Junta Directiva de la empresa. Al preguntarle al respecto, Kattan señaló que **"es un trabajo de la Junta estar mirando opciones y posibilidades. La Junta ratificó a la administración de **Ecopetrol**, pero como en todas las compañías, hay que hacer una evaluación continua y estar revisando para tomar las decisiones** que mejor le convengan a la organización".

VER + [Revolcón en **Ecopetrol**: ajustes en la junta auguran movimientos a nivel ejecutivo](#)

A pesar de que lo que pasó con el excodirector del Emisor fue ampliamente criticado por diferentes voces que calificaron el hecho como un precedente negativo para el gobierno corporativo de la petrolera y una evidencia de la falta de organización y planificación de los nuevos miembros de la Junta Directiva, su nuevo presidente indicó que **al asunto se le está poniendo más color de lo necesario, debido a que se trata de un asunto netamente administrativo.**

Por lo que recordó que la Junta tiene la potestad de nombrar a un presidente y de cambiarlo. "Los integrantes de la misma consideraron que yo podría ser un buen presidente, con un aire nuevo y una visión diferente a quien ya lleva años ahí, y me siento honrado de que me hayan escogido a mí".

PUBLICIDAD

Desde el Ministerio de Hacienda se ha expresado que la Junta de **Ecopetrol** es garantía de una transición energética responsable. Al respecto, Kattan manifestó que esta es una responsabilidad ante el mundo entero y que es uno de los compromisos en los que la petrolera ya está avanzando, por lo que hay que seguir enfocados en este asunto.

Frente a lo que vendrá para la exploración y explotación de hidrocarburos, el presidente de la Junta dijo que "debemos estudiar todas las posibilidades, no creo que se trate de un asunto blanco o negro, **hay que mirar todas las opciones y oportunidades para la empresa y obviamente estar alineados con las políticas del Gobierno Nacional y de los países donde operamos**".

Asimismo enfatizó que para **Ecopetrol** vienen muchas cosas buenas y que desde

Asimismo el matuzo que para **Ecopetrol** vienen muchas cosas buenas y que desue ya hay bastante por hacer y reenfocar. El objetivo será, sostuvo, seguir trabajando en crear valor a la empresa, debido a que ese es el mandato de los accionistas a la Junta Directiva.

VER + [Gustavo Cano ya no será el presidente de la Junta de Ecopetrol](#)

"Hay que evaluar todos los temas, estamos recién llegados, mirar cómo está la empresa, los diferentes proyectos y seguir creciendo, trabajar de la mano con el accionista mayoritario que es el Gobierno Nacional y con esto seguir generando noticias positivas para el país y para la empresa. **Las expectativas son altas, el jueves y viernes de la semana pasada la acción subió casi 5%, yo creo que las posibilidades hacia arriba son importantes**, vamos a tener muy buenas noticias", agregó Kattan.

[Ecopetrol](#)

[Junta Ecopetrol](#)

[Saúl Kattan](#)

[Bloomberg Línea](#)

[Bloomberg Línea Colombia](#)

[Las noticias del día](#)



Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias **aquí**



Regístrate aquí para recibir lo mejor de Bloomberg directamente a tu mail.



María C. Suárez

Periodista económica y especialista en Gerencia de Mercadeo.

Creadora de agenda periodística, con énfasis en investigación;

exeditora de economía de La W Radio y del Diario La República, en Bogotá.



PUBLICIDAD



VIDEOS

¿Por qué la acción reguladora de la SEC se considera alcista para la cripto?



LULA da su PRIMER DISCURSO como PRESIDENTE DE BRASIL: Intentaron enterrarme vivo



5 puntos para saber qué esperar del gobierno de Lula



Las elecciones de Brasil podrían definir el futuro de la selva amazónica.



VLADIMIR PUTIN DICE que Occidente está tratando de escalar el conflicto en Ucrania



PUBLICIDAD

LAS ÚLTIMAS

ECONOMÍA

Precio de la gasolina hoy 1 de noviembre: así amanece en México



MERCADOS

Así amanece la Bolsa en México el 1 de noviembre



EUROPA

“Inevitable” que los británicos, sobre todo los ricos, paguen más impuestos: Sunak



PODCASTS

Cómo reaccionó el mercado al triunfo de Lula, viaje de Alberto Fernández a Brasil y oleada de turistas uruguayos



ACTUALIDAD

Cinco claves que debes saber para comenzar este martes



X



PUBLICIDAD

